STIFTUNG

"Schweinfurt hilft Schweinfurt"

Unterstützung für Menschen in Not

"Schweinfurt hilft Schweinfurt" Konto: SW hilft SW | Sparkasse Schweinfurt BIC BYLADEM1KSW IBAN DE15 7935 0101 0000 0323 26







v.l. Gitta Sünkel-Mikus, Christiane Michal-Zaiser, Norbert Lenhard, Karl-Heinz Körblein, Jochen Keßler-Rosa, Elke Krug, Hannes Helferich, Uwe Kraus

Stiftungsvorstand

Vorsitzender:
Karl-Heinz Körblein

Vorsitzender:Jochen Keßler-Rosa

Kuratorium

Vorsitzende: Christiane Michal-Zaiser

Gitta Sünkel-Mikus Norbert Lenhard Hannes Helferich Uwe Kraus

Geschäftsführung

Elke Krug Gymnasiumstraße 16 | 97421 Schweinfurt Telefon 09721 / 2087-126 | E-Mail krug@diakonie-schweinfurt.de STIFTUNG

"Schweinfurt hilft Schweinfurt"

Unterstützung für Menschen in Not

"Schweinfurt hilft Schweinfurt" wurde 1993 ganz spontan von der Redaktion des Schweinfurter Tagblattes gegründet, als sich die Situation auf dem Arbeitsmarkt wegen der Krise in der Großindustrie dramatisch verschlechterte. Geholfen sollte dort werden, wo die staatliche Hilfe nicht mehr greift.

Durch eigene Aktionen des Schweinfurter Tagblattes und durch das Engagement von Bürgerinnen und Bürgern aus der Region kamen bislang rund 600 000 Euro zusammen. Dieses Geld wird über die Schweinfurter Wohlfahrtsverbände an Einzelpersonen und Familien verteilt, die in erster Linie durch Arbeitslosigkeit in eine Notsituation gerieten.

Im Juli 2002 ist die Aktion "Schweinfurt hilft Schweinfurt" in eine öffentliche Stiftung des bürgerlichen Rechts umgewandelt worden. Die Stiftung wird gesetzlich vom Stiftungsvorstand vertreten. Der Stiftungsvorstand wird jeweils durch eine von der Mediengruppe Main-Post und vom Diakonischen Werk Schweinfurt entsandte Person besetzt. Verwaltet wird die Stiftung vom Stiftungskuratorium. Dort arbeiten jeweils eine von beiden Organisationen bestimmte Person zusammen mit drei bis fünf weiteren Personen. Die Tätigkeit der Stiftungsorgane geschieht ehrenamtlich. Somit ist ihre Zukunft unabhängig von den heute handelnden Personen gesichert.

Dank der anhaltend guten Spendenbereitschaft, durch Vermächtnisse, Zustiftungen und Aktionen zu Jubiläen von Firmen und Bürgern kann überhaupt geholfen werden.

Vielen Dank.